

## Kapolresta Mataram Ikuti Sosialisasi Program Beyond Trust TW IV via Zoom dari Polresta Mataram

Syafruddin Adi - [MATARAM.JENDELAINDONESIA.COM](https://MATARAM.JENDELAINDONESIA.COM)

Oct 31, 2024 - 07:46



Mataram NTB - Kapolresta Mataram Kombes Pol. Dr. Ariefaldi Warganegara SH., SIK., MM., CPHR., CBA., CHRM., mengikuti kegiatan sosialisasi penjabaran program Beyond Trust TW IV tahun 2024 oleh Kepala Posko Presisi Mabes Polri

secara zoom meeting dari Ruang Media Center Polresta Mataram, Rabu (30/10/2024).

Selain Kapolresta Mataram, sosialisasi tersebut diikuti Segenap PJU Polresta Mataram, Seluruh Kapoksek Jajaran, Penanggung jawab Program Beyond Trust Polresta Mataram, serta operator penanggung jawab Masing-masing Program.

Kepada media ini Kapolresta Mataram menceritakan secara garis besar materi yang dipaparkan oleh Kepala Posko Presisi Irjen Pol Slamet Uliandi SIK.

“KA Posko presisi berharap program beyond trust TW IV tahun 2024 dapat dijalankan secara serius oleh seluruh Polda dan Polres jajaran karena program ini berkolerasi dengan Program 100 hari Pemerintahan Prabowo-Gibran, “jelasnya.

Disamping itu Polda dan Polres diharapkan dapat mengelola Media dengan baik melalui management citra untuk meningkatkan kepercayaan publik pada Polri. Kemudian memperhatikan dinamika yang terjadi di masing-masing wilayah, nasional ataupun global yang dapat berdampak kepada situasi Kamtibmas.

“Yang sangat perlu diperhatikan, bahwa, seluruh personel Polri diminta untuk menghindari pelanggaran yang tidak perlu karena ini akan menurunkan citra Polri di mata masyarakat, “jelasnya.

Selaku pimpinan di Polresta Mataram, Ariefaldi sapaan akrabnya berkomitmen untuk menindaklanjuti program Beyond Trust TW IV tahun 2024 ini melalui kinerja secara maksimal sebagai upaya meningkatkan citra positif Polri khususnya Polresta Mataram.

Usai mengikuti Zoom meeting dengan Kepala Posko Presisi Polri dilanjutkan dengan mengikuti arahan yang disampaikan Wakapolda NTB Brigjen Pol. Drs. Ruslan Aspan.

Dalam arahan Wakapolda NTB berharap kepada Masing-masing Ka posko, dan Penanggung jawab kegiatan agar mengikuti setiap kegiatan Anev sehingga mengetahui setiap perkembangan dalam pelaksanaan Beyond Trust TW IV 2024.

Wakapolda NTB juga menyampaikan bahwa Humas Polda NTB telah melakukan berbagai inovasi untuk meningkatkan management media salah satunya Hastag Polisi baik (#Polisibaik). Untuk menunjang program ini Humas Polres jajaran harus bisa mengimbangi dan mengamplifikasikan sehingga dapat mendorong peningkatan citra Polri.

Sementara itu Kapolresta Mataram menjelaskan beberapa inovasi yang dilakukan diantaranya pembentukan kampung sehat dan kampung bebas narkoba sebagai upaya peningkatan kesejahteraan Kesehatan masyarakat serta pencegahan dan pemberantasan peredaran gelap narkoba.

Ia menyampaikan arahan kepada Kapolsek jajaran agar mendata ulang lahan-lahan yang bisa dimanfaatkan untuk pertanian serta membangun koordinasi dengan para kelompok tani untuk mengetahui informasi tentang kebutuhannya, sebagai upaya mendukung swasembada pangan khususnya di wilayah hukum Polresta Mataram.

“Intinya kita akan dukung penuh program 100 hari Kepemimpinan Prabowo - Gibran, “tutupnya. (Adb)